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アンケート調査結果について

調査概要

世帯数 70 世帯 （R6.11.1時点）

回答世帯数 39 世帯

回答率 55.71%

設問１

令和７年４月からの園名に「木山（きやま）」という地名を入れることについて

項目 回答数 割合

地名を入れるべき 3 7.69%

地名を入れなくても構わない 17 43.59%

どちらでも構わない 19 48.72%

今後の方針

⇒　アンケート結果を踏まえ、社会福祉法人　将友会にて最終決定を行います。

設問２

３案のうち、園名として、いいと思うものを選択してください。

項目 回答数 割合

案１ あゆみのもり保育園 21 53.85%

案２ ひびきのそら保育園 17 43.59%

案３ つながりのまち保育園 1 2.56%

今後の方針

⇒案１と案２で、ほぼ半数の結果となりました。

「あゆみの森保育園」と「ひびきのそら保育園」の２案で、

　社会福祉法人　将友会にて、最終決定を行います。

92.31%

97.44%
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設問３

公私連携保育所移行後の開園時間として、希望される運営方法について

項目 回答数 割合

今後の方針

⇒　３分の１が18時からの「延長保育」

　　３分の２が従来通りで、朝に「延長保育」というご意見でした。

ご意見を参考し、急な仕事の調整が必要がなくなるような対応を検討します。

１．７時から１８時までを「保育

標準時間」とし、夕方１８時から

１９時までを「延長保育」とし

て、延長保育料（30分毎：100

円）を発生する。

２．従来通り７時３０分から１８

時３０分までを「保育標準時間」

とし、朝７時から７時３０分まで

と夕方１８時３０分から１９時ま

でを「延長保育」として、延長保

育料（30分毎：100円）を発生す

る。
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自由意見

コットについてのアンケートは行われないですか？

今後の方針

⇒　コットに関しては、現園舎での利用が難しかったため、

       令和７年４月から開始しません。

　　新園舎建設時の協議事項とさせていただきます。

今後の方針

　【協議会で審議をした結果】

⇒　令和７年４月から完全給食実施で「承認」

⇒　資料に記載のとおりです。

　　園児の新規購入品については、必要最小限と考えております。

 　  完全給食については、給食の提供メニューの拡大や食育の推進、強いては

　   子どもたちへのより良い保育の提供に繋がるものと考えておりますので、

　   ご理解とご協力の程よろしくお願いします。

お布団についてですが、年中、年中は今まで通り。となってましたが、今現在通園している

子どもは布団なと揃えている為、選択してもらう。でもいいのではないか？統一感はなくな

るが、負担があまりにも大きいと思う。(副食費＋ご飯代)が重なってくるので今まで以上の

出費になると考えられるため。その反面、先生方は統一感がないため、大変にはなるがその

方が好ましいんではないか？と思います。

今から入園や用品購入の子達はわかるが、現在用品などを購入してしまっている家庭も新た

にたくさん購入しないといけないのか。

次年長さんになりますが体操服や帽子バックなど改めて購入しないといけないのか。あとご

飯代が1ヶ月1200円は高いきがします。持参の継続はできないのか。

⇒　主食費については、一人3,000円／月が国の設定金額となっております。

　　しかしながら、園児の保育所における一人あたりの給与栄養目標量や入所

　　児童数、食材料費に基づき算出し、地域の実情を踏まえたところで今回の

　　金額（一人1,200円／月）とさせていただいております。
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